

05 DE MAYO DE 2018

Sección noticias



Productores de Apurímac y Ayacucho concretan primera venta de 80 toneladas de papa al Brasil



Alza del ISC a combustibles, cigarros y licores incentivaría el comercio ilegal, advierte la SNI



Perú: exportaciones totales crecieron 24.62% en marzo del 2018



Piura consolida su exportación de banano orgánico a Europa y Asia

Productores de Apurímac y Ayacucho concretan primera venta de 80 toneladas de papa al Brasil



(Andahuaylas, Apurímac 30 de abril de 2018).- Tras un trabajo articulado del Gobierno a través del Ministerio de Agricultura y Riego (MINAGRI) y el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (MINCETUR), la papa peruana "Yungay" ingresará por primera vez al competitivo mercado brasileño y será comercializada por la importante cadena de supermercados Araujo, del Estado de Acre de dicho país.

El titular del MINAGRI, Gustavo Mostajo llegó hasta el distrito de Kishuara en Andahuaylas para supervisar el primer embarque de este tubérculo. En este lugar resaltó que este paso histórico es el resultado también de un trabajo coordinado con el Gobierno Local y la Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples "Tesoro Chanca" de Kishuara-COOPAGROS. Detalló que la venta de un total de 80 TM al Brasil, implicaría un ingreso superior a los 30 mil dólares. Lo que impactará directamente en la mejora de la calidad de vida de los productores de la provincia de Andahuaylas en Apurímac y de Chiara de la provincia de Huamanga en Ayacucho, asociados de la Cooperativa Coopagros.

<https://www.facebook.com/notes/sierra-y-selva-exportadora/productores-de-apur%C3%ADmac-y-ayacucho-concretan-primera-venta-de-80-toneladas-de-pa/1962245927142757/>

Alza del ISC a combustibles, cigarros y licores incentivaría el comercio ilegal, advierte la SNI



El alza del Impuesto Selectivo al Consumo (ISC), anunciado por el Ministerio de Economía y Finanzas, para algunos productos lo que incentivará aún más la producción y el comercio ilegal, advirtió la Sociedad Nacional de Industrias (SNI).

Agregó que ejecutar tales cambios sería un retroceso en la lucha contra la informalidad y el contrabando; ya que al encarecerse los productos formales, el comercio ilegal tomará ventaja con precios más bajos.

Luis Benavides, director y vocero del gremio industrial, señaló que ejecutar tales cambios sería un retroceso en la lucha contra la informalidad y el contrabando; ya que al encarecerse los productos formales, el comercio ilegal tomará ventaja con precios más bajos.

Subrayó que las modificaciones efectuadas al ISC en los últimos años con el fin de reducir las externalidades negativas de algunos productos, no lograron los resultados esperados; sino que más bien el comercio ilegal aumentó luego de las modificaciones efectuadas al ISC a partir del año 2013.

<https://gestion.pe/economia/alza-isc-combustibles-cigarras-licores-incentivar-comercio-ilegal-advierte-sni-232868>

Perú: exportaciones totales crecieron 24.62% en marzo del 2018



Las exportaciones totales peruanas crecieron 24.62% en marzo del presente año, con relación al mismo mes del 2017, reportó hoy el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI).

El Informe Técnico Avance Coyuntural de la Actividad Económica del INEI señaló que las exportaciones de productos tradicionales aumentaron en 28.14% durante marzo de este año, y los envíos no tradicionales se incrementaron en 14.93%.

Según información disponible al 27 de abril del 2018, los productos tradicionales que presentaron mayor demanda fueron los mineros (28.79%) como el cobre, oro, zinc y plomo, así como petróleo y gas natural (45.16%). En tanto que disminuyeron los envíos de los sectores pesquero (-0.38%) y agrícola (-9.26%).

Entre los productos no tradicionales que destacaron figuran los agropecuarios (20.90%), pesqueros (7.73%), químicos (8.08%), textiles (4.68%), siderometalúrgicos (25.61%) y metal mecánicos (10.71%).

<http://andina.pe/agencia/noticia-peru-exportaciones-totales-crecieron-2462-marzo-del-2018-708562.aspx>

Bolivia propone al Perú exportar GNL por puerto de Ilo, en Moquegua



Perú. El presidente de Bolivia, Evo Morales, propuso a nuestro país, con motivo de la inauguración del Centro Binacional de Atención en Frontera, en Desaguadero, exportar Gas Natural Licuado (GNL) por el puerto de Ilo hacia los mercados de otros continentes.

"Tengo ahora una nueva propuesta, quisiera que el puerto de Ilo sea un puerto para exportar el GNL hacia otros continentes desde Bolivia", planteó Evo Morales en el acto de inauguración, en el que estuvo el mandatario peruano Martín Vizcarra y varios ministros de ambos países.

En conferencia de prensa, luego de la inauguración, Evo Morales complementó que "Ilo va a ser una puerta que va a abrir las exportaciones e importaciones desde Sudamérica hacia otros continentes". Señaló que tanto Bolivia como Perú sueñan con la instalación de un puerto moderno y grande.

Martín Vizcarra acotó que su país está "dispuesto a dar todas las facilidades" para que Bolivia pueda exportar GNL a través del puerto de Ilo. Asimismo, dijo que Perú también tiene la aspiración de que su gas llegue a la costa sur de su país.

<https://peru.com/actualidad/politicas/bolivia-propone-al-peru-exportar-gnl-puerto-ilo-moquegua-noticia-563223>

Piura consolida su exportación de banano orgánico a Europa y Asia



Perú. Entre el año 2013 y el 2017, la Asociación de Productores de Banano Orgánico Valle del Chira de Sullana pasó de exportar 4 a 17 contenedores de banano orgánico semanales, consolidando su presencia exportadora en cinco países de Europa y Asia, se informó.

Así lo informó el Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri) que destacó que los 202 productores protagonistas de esta historia son beneficiarios directos del Programa de Compensaciones para la Competitividad (Agroideas), que en el año 2013 cofinanció un plan de negocios por 586,655.12 soles, basado en la adopción de tecnología.

El plan de negocios ejecutado permitió la construcción de 5 centros de empaque que les permite procesar el banano orgánico en mayor cantidad y mejor calidad. Antes de la ayuda brindada, generaban un volumen insuficiente que les dificultaba exportar de manera directa.

Agroideas brindó, además, asistencia técnica y capacitaciones que fortalecieron su productividad y procesos de control de calidad. Los bienes entregados fueron: un camión de 5 toneladas con furgón, e insumos agrícolas como abono orgánico, compost y sulfato de potasio. El cofinanciamiento ejecutado significó para esta organización la consolidación de la exportación directa a Holanda, Bélgica, Italia, Alemania y Corea del Sur.

<https://peru.com/actualidad/economia-y-finanzas/peru-viral-fotos-piura-consolida-su-exportacion-banano-organico-europa-y-asia-noticia-560348>

Sección noticias



Ejecutivo presentó proyecto ley para delegación de facultades por 60 días



Pota se recupera tras siete meses sucesivos de caídas y crece 11% en febrero 2018



Éxito y crecimiento de las paltas en Perú



Empresarios pesqueros de Perú buscarán preservar calamar gigante

Ejecutivo presentó proyecto ley para delegación de facultades por 60 días



El Poder Ejecutivo presentó al Congreso el proyecto de ley en el que solicita facultades para legislar en diversas materias, entre ellas gestión económica, reconstrucción, lucha contra la corrupción, modernización del Estado y protección a víctimas de la violencia. En el documento firmado por el presidente Martín Vizcarra y el jefe del Gabinete Ministerial, César Villanueva, se pide disponer a trámite con el carácter de urgente el mencionado proyecto de ley. Los temas para los cuales piden facultades legislativas son: Materia Tributaria y Financiera, de Gestión Económica y Competitividad, de Reconstrucción y Cierre de Brechas en Infraestructura y Servicios, de Integridad y Lucha contra la Corrupción, de Prevención y Protección de Personas en Situación de Violencia y Vulnerabilidad y de Modernización de la Gestión del Estado.

En el documento el Poder Ejecutivo pide la facultad de legislar por el plazo de 60 días calendario en las mencionadas materias.

<http://andina.pe/agencia/noticia-ejecutivo-presento-proyecto-ley-para-delegacion-facultades-60-dias-708769.aspx>

Pota se recupera tras siete meses sucesivos de caídas y crece 11% en febrero 2018



Piura concentró alrededor del 93% del total de capturas del recurso pota, que ascendieron a 39.000 toneladas.

El ministro de la Producción, Daniel Córdova, informó que en febrero de 2018 los desembarques de pota ascendieron a 39.000 toneladas, un crecimiento de 11% en términos de volumen respecto a similar periodo de 2017.

Destacó que la cifra representa una recuperación tras siete meses sucesivos a la baja, en los que el recurso presentó una alta dispersión que dificultó su captura, afectado por la presencia del Fenómeno El Niño Costero durante el año pasado.

La expansión registrada en febrero fue alentada por una paulatina normalización en las condiciones oceanográficas en el litoral peruano, particularmente en Piura, donde se concentraron alrededor del 93% de las descargas.

Precisó que las mayores descargas de pota, recurso que representa el 35.2% de los recursos pesqueros destinados al consumo humano, también contribuyeron a dinamizar la industria de congelados.

<https://gestion.pe/economia/pota-recupera-siete-meses-sucesivos-caidas-crece-11-febrero-2018-231895>

Córdova: A fin de año culminará remodelación del desembarcadero artesanal de Yacila



El ministro de la Producción, Daniel Córdova, anunció que antes de fin de año la localidad de Yacila, en Piura, contará con un Desembarcadero Pesquero Artesanal (DPA) totalmente remodelado, que permitirá mejorar las condiciones de trabajo de los pescadores artesanales y adecuarlo a la norma sanitaria vigente.

Durante su visita a esa caleta hasta donde llegó acompañado de un equipo técnico de Produce, el titular del sector precisó que el proyecto se inició en abril de 2017 y demandará una inversión superior a los S/ 10 millones.

Detalló que la obra ejecutada, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (FONDEPES), incluye una infraestructura para recepción y distribución del producto proveniente del muelle, área de tareas previas y área fría (producción y almacenamiento de hielo y PH), servicios para el personal de la Chinchá, área administrativa y dependencias menores para los servicios complementarios, entre otros. <https://gestion.pe/economia/cordova-ano-culminara-remodelacion-desembarcadero-artesanal-yacila-232066>

Éxito y crecimiento de las paltas en Perú



La temporada de paltas en Perú se está desarrollando con gran éxito, de acuerdo con lo planeado por productores y comercializadores, donde se está realizando la primera cosecha de esta fruta.

La palta o aguacate es uno de los grandes cultivos a nivel mundial y Perú se reafirma en su posición destacada en el mercado global de frutas. Perú es un país con una enorme proyección en este sector, su producción de palta Hass ha crecido un 14% entre 2012 y 2016, muy por encima del promedio global. Además, su reputación en el mercado como un productor de alta calidad potencia su posicionamiento en los mercados más exigentes. Así, Perú ha logrado consolidarse como líder de Sudamérica. Este año, el empaque de aguacate de Perú comenzó la semana 17, concretamente en la región de Chinchá, al sur del país. Este empaque es para calibres grandes correspondientes a la primera generación de flor, y está previsto arrancar en la semana 19 la cosecha en la región de Chepén, situada al norte.

<http://www.federцитrus.org/exito-crecimiento-las-paltas-peru/>

Empresarios pesqueros de Perú buscarán preservar calamar gigante



El Comité para el Manejo Sustentable del Calamar Gigante del Pacífico Sur (Calamasur) de la cual forman parte empresarios pesqueros peruanos, y la organización no gubernamental Sustainable Fisheries Partnership (SFP), suscribieron un convenio para preservar el calamar gigante.

De esta manera, en el marco del ambicioso programa de SFP denominado "Target 75" es un desafío para que a fines de 2020 el 75% de las pesquerías mundiales sean certificadas internacionalmente o se encuentren trabajando seriamente para conseguirlo.

El convenio fue rubricado por los presidentes de Calamasur, Alfonso Miranda Eyzaguirre y SFP, Jim Cannon, en el marco del Seafood Expo Global que se desarrolla en Bruselas, Bélgica, en presencia de empresarios pesqueros del Perú, Chile y Ecuador.

<https://peru.com/actualidad/economia-y-finanzas/empresarios-pesqueros-peru-buscaran-preservar-calamar-gigante-noticia-563304>

Nueva plataforma implementada por la apn para la gestión de licencias y reglamento de operaciones recibió solicitudes



La Autoridad Portuaria Nacional (APN), en el marco de la modernización del Estado y los lineamientos de simplificación administrativa, implementó, el 06 de abril último, el Módulo de Gestión de Autorizaciones en el Componente Portuario de la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE) para los procedimientos administrativos de Licencias y Reglamento de Operaciones, el mismo que, a la fecha, ha permitido la recepción de nueve (09) solicitudes electrónicas de manera exitosa.

Las primeras solicitudes electrónicas recibidas por la APN fueron presentadas por la empresa Cosmos Agencia Marítima S.A.C. y están relacionadas a la gestión de Licencias de Amarre y Desamarre para el puerto de Callao e Ilo.

<https://www.apn.gob.pe/site/news/nueva-plataforma-implementada-la-apn-la-gestion-licencias-reglamento-operaciones-recibio-solicitudes-electronicas-manera-exitosa.aspx>